
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0008-2025 
 
 
Processo nº 0029-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
revitalização do Bairro Campinho e bairros 
adjacentes. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

Considerando que o Bairro Campinho é um dos mais antigos do 

Município e possui algumas áreas que necessitam e merecem ter uma maior atenção do 

Poder Executivo, bem como, alguns bairros adjacentes; 

Considerando que estamos, há anos, solicitando melhorias para o 

Bairro em diversas questões de lazer, segurança, urbanas e ambientais; 

Considerando que uma das solicitações é quanto à reforma e 

ampliação do Complexo Esportivo “Chico Vaz” no Broca (Campinho), local 

praticamente abandonado, com toda infraestrutura desgastada e quebrada. Vale 

mencionar que ali poderia ser muito bem utilizado pelo Poder Público em prol da 

população com diversas atividades esportivas; 

Considerando que há também, na Rua Santa Luzia, o Mirante 

Alexandre Fleming Arrezi, próximo à igreja de Santa Luzia, um local que pode ter 

melhor infraestrutura e proporcionar mais lazer aos moradores da região. Infelizmente, 

há muito mato alto, sujeira e entulhos, proporcionando ambiente para procriação de 

animais peçonhentos colocando em risco a segurança das pessoas, além de ter árvores 

que necessitam de análise para possível supressão ou poda; 

Considerando que, ainda na Rua Santa Luzia, as grades de 

proteção para o barranco possuem espaços sem ferro que também é um risco a 

segurança dos munícipes, bem como deveria também haver uma tela entre as barras de 

segurança que são distantes uma da outra. Outra questão referente ao local é a atenção 

que deve ser dada ao barranco próximo à parte de trás dos imóveis da Avenida Rui 

Barbosa, que já foi motivo de vistoria pela Defesa Civil, em razão do perigo de 

desabamento; 

A Rampa do Tatá, local muito usado pelos munícipes para ter 

acesso da Rua Santa Luzia à Avenida Rui Barbosa, e vice e versa, precisa de diversas 

melhorias como melhor iluminação, corrimão, poda das árvores, retirada de entulhos, 

capina e limpeza constantes. 

Considerando que o Bairro Campinho não possui Academia ao 

Ar Livre e nem um Parque Infantil para a prática de atividades físicas e de lazer, sendo 
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que a região do próprio Mirante Alexandre Fleming Arrezi poderia ser uma sugestão de 

local para essas instalações; 

Importante mencionar que seria de grande valia tratativas para 

implementar mais policiamento na região para segurança de todos os munícipes. 

Algumas questões também foram muito solicitadas anteriormente, 

como limpeza das bocas de lobo, troca de iluminação onde couber por lâmpadas de 

LED, repintura de sinalização de solo e melhoria no piso asfáltico de toda região do 

campinho e bairros adjacentes. Ainda seria importantíssima a análise para implantação 

de lombofaixa na Rua Santa Clara, na proximidade do número 685, devido ao perigo do 

cruzamento com a Rua Barão do Rio Branco e implantação de lombofaixas, próximas 

aos números 318 e 369, na Avenida Rui Barbosa devido ao perigo do cruzamento com a 

Rua Santa Clara, visto que acidentes já ocorreram nos locais. 

Infelizmente na gestão anterior muito pouco ou quase nada foi 

feito pelo tradicional Bairro Campinho, bairros adjacentes e seus moradores.  

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILLIPPO 

FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá; PAULO HENRIQUE LOURUSSO CAVALHEIRO – Secretário 

Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana; JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA 

– Secretário Municipal de Obras e Serviços Municipais; JOÃO UBIRATAN DE LIMA 

E SILVA – Secretário Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação; 

GLAUCO ANTONIO FILIPO FERNANDES – Secretário Municipal de Esportes e 

BRUNA ANDRESSA FREIRE RODRIGUES – Secretária Municipal de Meio 

Ambiente, solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, de informações sobre 

a revitalização do Bairro Campinho e bairros adjacentes. 

  Nesse sentido questionamos e solicitamos:  

01 – Poderia ser realizado estudo de um “projeto devidamente 

elaborado” para revitalizar o Bairro Campinho e melhorar as condições de vida de seus 

moradores e bairros adjacentes? Em caso negativo, por quê? 

02 – Há possibilidade de nova vistoria no muro de arrimo da parte 

de trás dos imóveis da Avenida Rui Barbosa com novos laudos da Defesa Civil? Em 

caso negativo, por quê? 

03 – Poderia ser realizada uma implementação do Mirante 

“Alexandre Fleming Arrezi” na Rua Santa Luzia? (Lei denominativa em anexo) Em 

caso negativo, por quê? 

04 – Além de limpeza constante poderia ser melhorada a 

iluminação da “Rampa do Tatá” para mais segurança dos munícipes, bem como 

colocação de corrimão e poda das árvores? Em caso negativo, por quê? 
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05 – Poderia ser analisada a possibilidade de implantação de 

Academia ao Ar Livre e Parque Infantil na região do Campinho? Em caso negativo, por 

quê? 

06 – Poderia ser realizada limpeza, pintura de sinalização de solo, 

troca de iluminação por lâmpadas de LED, onde couber, e reparo no piso asfáltico, em 

toda a região do Campinho e bairros adjacentes? Em caso negativo, por quê? 

07 – Poderia ser implantada uma lombofaixa na Rua Santa Clara, 

próximo ao número 685, devido à alta velocidade dos veículos e ao constante perigo de 

colisão no cruzamento com a Rua Barão do Rio Branco e na Avenida Rui Barbosa 

próximas aos números 318 e 369 devido ao cruzamento com a Rua Santa Clara? Em 

caso negativo, por quê? 

08 – Poderia ser solicitado mais policiamento na região para 

segurança de todos os munícipes? Em caso negativo, por quê? 

09 – Poderia ser melhorada a segurança das grades de proteção da 

Rua Santa Luzia? Em caso negativo, por quê? 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, fevereiro de 2025. 

 

 
NEI CARTEIRO 

                Vereador 
                                                                          

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Departamento Legislativo – NC/al. 
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